



## Boletín de noticias

Contenidos enlazados a nuestra web



### La FAM apoya la posición del Gobierno de Aragón y promueve que las pruebas olímpicas de esquí de montaña se desarrollen en Aragón

La FAM declara su apoyo incondicional al Gobierno de Aragón para conseguir una candidatura equitativa a los Juegos Olímpicos de 2030, con una propuesta equilibrada, tanto en sedes como en modalidades deportivas, para que sean los juegos de todo el Pirineo y mejoren las condiciones de vida de los habitantes de sus valles en igualdad de condiciones. La candidatura Pirineos-Zaragoza-Barcelona 2030 es una oportunidad de desarrollo para nuestro territorio y para aprovecharla de forma equitativa la FAM defiende la celebración de las pruebas de esquí de montaña en Aragón. [Leer más](#)



### Las pruebas de trail running de atletismo no podrán ser como las carreras por montaña

El Juzgado Central de lo Contencioso Administrativo nº 5 ha dictaminado que son las federaciones de montañismo "las competentes para organizar carreras por el medio natural y la montaña cuya distancia mínima sea 21 km y tengan un mínimo de 1.000 m de desnivel". Esta sentencia atiende la demanda presentada por la Federación Aragonesa de Montañismo (FAM) y anula parcialmente la modificación de los estatutos de la Real Federación Española de Atletismo (RFEA), que en 2018 incluyó el trail running como una de sus modalidades. [Leer más](#)



### Algunos apuntes para un barranquismo + seguro

Esta suele ser la época en que much@s montañer@s vuelven a incluir el barranquismo entre sus actividades. Como en toda actividad técnica es necesario (antes de iniciar la temporada) recordar las técnicas, repasar el material y retomar el contacto de una manera progresiva. Seguro que si habéis parado durante el invierno ya lo hacéis así: poco a poco. ¿Cuáles son las principales problemáticas observadas en barranquismo? [Leer más](#)



### CURSOS DE PRIMEROS AUXILIOS + DEA

La FAM tiene por objeto la promoción y desarrollo de los deportes de montaña en Aragón, siendo la formación de monitores federativos una de las muchas actuaciones que realiza. Dentro de estas acciones, no solo se trabaja en la formación técnica deportiva específica, sino también en otras materias transversales que mejoran la calidad de la enseñanza y la seguridad de los federados. Es por ello que se hace necesario el desarrollo de formaciones en primeros auxilios para enseñar a actuar como primer interviniente en accidentes o situaciones de emergencia en montaña y aplicar las técnicas de soporte vital básico aplicando el DEA en pacientes que lo requieran. [Leer más](#)



### Javier Cabestre y Patricia Villanueva ganan el Trail Valle de La Fueva, primera prueba de la Copa de Aragón de Carreras por Montaña

Javier Cabestre y Patricia Villanueva han sido los ganadores del Trail Valle de La Fueva, la primera prueba de la Copa de Aragón de Carreras por Montaña en Línea, celebrada el pasado sábado, 2 de abril. Así, son los primeros líderes en la lucha por este título autonómico, que se decide por la suma de puntos en las cuatro pruebas que lo componen. [Leer más](#)

**I ULTRA CAMINATA - TRAIL VILLA DE AYERBE CARNICRABA**

57 Km. 1.458 m. 574 m.

**AYERBE 18 de Junio 2022**

Inscripciones: Del 28 de marzo al 8 de Junio  
En: [www.cdpadelante.com](http://www.cdpadelante.com)  
c.d.padelante@gmail.com  
Tel. 646 719 229

ORGANIZAN: Ayuntamiento de Ayerbe, Ayuntamiento Loscorrales, Ayuntamiento Loarre, Ayuntamiento de La Sotonera, C. D. Padelante

COLABORAN: Ayuntamiento de Loscorrales, Ayuntamiento de Loarre, Ayuntamiento de La Sotonera, Ayuntamiento de Ayerbe, Ayuntamiento de Loscorrales, Ayuntamiento de Loarre, Ayuntamiento de La Sotonera, Ayuntamiento de Ayerbe

AYTO CUATRO, ALTOARAGON, DEATHLON, DUTACION, Hoya de Huesca, DE FUERZA

2022 AÑO CAJAL

### I Ultra Trail «La Carnicraba» de Ayerbe

El Club Deportivo Padelante y el Ayuntamiento de Ayerbe, organizan la I Ultra Caminata y I Trail Villa de Ayerbe «La Carnicraba», el sábado 18 de junio de 2022. La prueba está incluida en el calendario de Andadas Populares de Aragón. El recorrido, único y de 57 km (1.350 D+), se desarrolla por los alrededores de los picos Gratal, Puchilibro y Peña el Sol; el santuario de la Virgen de la Peña de Aniés y el castillo de Loarre. La salida y la llegada estarán en el pabellón polideportivo Everest, en la preciosa localidad de Ayerbe. [Leer más](#)



Realiza:

Patrocina:



Federación Aragonesa de Montañismo  
C / Albareda 7, 4º 4ª - 50004 - Zaragoza - ESPAÑA  
Teléfono: 976227971 Fax: 976212459 [fam@fam.es](mailto:fam@fam.es)

¿Quieres seguir recibiendo estos emails o darte de baja?  
[Actualiza tus preferencias](#) o [Darse de baja de esta lista](#)